

La Línea Verde recibe luz verde: Ministro Dreeshen

Enero 29, 2025 [Consultas de la Prensa](#)

El Ministro de Transporte e Infraestructura Vial, Devin Dreeshen, emitió la siguiente declaración sobre la votación del Concejo Municipal de Calgary para continuar con el proyecto LRT de la Línea Verde:

"Hoy día se logra un paso histórico para las personas que se desplazan para trabajar en Calgary. El gobierno de Alberta está complacido de que el Concejo Municipal de Calgary haya votado para proceder con un mejor ajuste de la Línea Verde que agregará cinco estaciones más, es un 76 por ciento más larga y servirá a un 60 por ciento más de habitantes de Calgary.

"Esta nuevo ajuste elevado ahorrará más de \$1 mil millones en comparación con la construcción de túneles en el centro de la ciudad, permitiendo que esos ahorros se reinviertan en el proyecto para extender la línea más al sur hasta Shepard.

"Al aumentar el número de pasajeros y ampliar el acceso, estamos asegurando que el dinero de los contribuyentes brinden el máximo valor mientras construimos una ciudad más fuerte y conectada.

"Esperamos continuar nuestra colaboración con la ciudad de Calgary y trabajar con el gobierno federal para finalizar el actualizado plan de negocios. Con esta decisión, estamos listos para seguir adelante y empezar con el proyecto tan pronto como en esta primavera.

"Esta es una victoria para Calgary, para Alberta y para el futuro del transporte público en nuestra provincia".

Consultas de la Prensa

[Husam Khalo](#)

587-346-9153

Secretario de Prensa, Transporte y Corredores Económicos